



CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'État
Information (IVS)

Präsidium des Staatsrates
Information (IVS)



COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

7 août 2014

Chantier de l'A9 Viège Ouest Déviation du trafic entre Baltschieder et Viège

(IVS).- Le nouveau pont sur le Rhône (Trogrücke) est un élément central de la future route de liaison entre les communes de Viège et de Baltschieder. Afin que la phase finale des travaux liés à la jonction de l'A9 puisse se dérouler sans entrave pour le trafic, l'Office de construction des routes nationales a prévu une déviation de celui-ci.

Les travaux relatifs à la jonction de l'A9 Viège Ouest en direction de Baltschieder entreront ces prochaines semaines dans leur phase finale. C'est dans ce cadre que seront réalisés à partir du 11 août 2014 les deux giratoires situés au sud respectivement au nord du pont sur le Rhône, ainsi que le raccordement Kleegärten. Afin d'éviter que le trafic ne soit entravé, celui-ci sera provisoirement dévié.

Dès l'automne 2014, un nouveau pont enjambant le Grossrundkanal sera en outre construit à l'ouest de l'ancien pont (Vispabrücke). Ce nouveau pont permettra de desservir la zone habitée de Viège Ouest (Ringstrasse) et remplacera à partir de 2015 l'ancienne route d'accès.

Personnes de contact:

***Martin Hutter, adjoint à l'Office de constructions des routes nationales au 027 606 97 00
Predrag Stefanovic, chef du projet Viège Ouest au 027 606 97 25.***

